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Das Leihgeschäft würde ich begrüßen.

Ich sehe es auch nicht als Problem an, dass er bereits der vierte Leihspieler wäre.

Es ist nicht so, dass wir uns einen Mannschafts Teil komplett zusammengeliehen hätten, das
verteilt sich über den ganzen Kader.

Batista Meier ist Linksaußen, aber variabel auf den offensiven Positionen einsetzbar.

Gerade wenn man bedenkt, dass Hack vor dem Absprung steht und Vura eine Blackbox ist, tut
auf der offensiven Außenbahn ein Neuzugang schon extrem gut.

Singh ist ja nun eher zentral zu sehen, Schleimer ist scheinbar nicht so weit und Nürnberger hat
auf LA gerade mal 2 Spiele gemacht.

Also immer her mit dem Mann!
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